



Gemeinsame Pressemitteilung

16. Juli 2022

Training in luftiger Höhe

Feuerwehr Balingen führt Höhenrettungsübung an Gittermast der Netze BW durch

Balingen. Am Samstag, den 16. Juli, führt die Feuerwehr Balingen eine Höhenrettungsübung durch. Übungsort ist ein Gittermast der Netze BW GmbH am Bangraben 29, hinter dem Holzland Reichert. Die Freileitungstrasse ist während der Übung freigeschaltet, das heißt in der Freileitung fließt kein Strom. Mitarbeiter des Netzbetreibers begleiten das Training.

Ab 8:30 Uhr werden die Feuerwehrleute am Strommast zu beobachten sein. Sie üben dort verschiedene Rettungssituationen mit Aufstieg, Sicherung und Herabbringen verunfallter Personen. „Wir sind immer auf der Suche nach geeigneten Objekten, an denen wir unsere Höhenrettungsübungen durchführen können“, berichtet Thorsten Breisch, Chef der Höhenrettungsgruppe der Feuerwehr Balingen. „Deshalb sind wir den Kollegen der Netze BW sehr dankbar, dass sie uns das Training an diesem Gittermast ermöglicht haben.“ „Als Partner der Feuerwehren unterstützen wir die Ausbildung der Rettungskräfte schon sehr lange, zum Beispiel auch mit unserer mobilen Brandübungsanlage, die wir den Wehren kostenlos zur Verfügung stellen“, erklärt Stephan Münsinger von der Betriebsstelle Zollern-Alb der Netze BW. „Auf diese Weise können wir einen Beitrag leisten, die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger der Region zu erhöhen.“

Im Auftrag der Netze BW GmbH:

Dagmar Jordan
Pressesprecherin Regionale Kommunikation
Telefon 0711 289-88230
presse@netze-bw.de



Netze BW GmbH

Schelmenwasenstraße 15 · 70567 Stuttgart · www.netze-bw.de
Sitz der Gesellschaft: Stuttgart · Amtsgericht Stuttgart · HRB Nr. 747734 · Steuer-Nr. 35001/01075
Vorsitzender des Aufsichtsrats: Dirk Güsewell
Geschäftsführer: Dr. Christoph Müller (Vorsitzender), Dr. Martin Konermann, Bodo Moray, Steffen Ringwald